
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。前回は市橋

会員のご好意により SMBC 日興証

券の岐阜支店での研修を行なうこと

ができました。新しい株式利用のニ

ーサも始まり、アベノミクスの効果

もあって、株式市場は盛況であると、

ここのところ感じております。 

株の英語は「ストック」と言いま

す。もともと切り株という意味から、

根元になるもの、根本、家畜という

意味もあります。転じて資本となる

もの＝株という意味になったようで

す。 

幹 事 報 告 

幹事 田中稔 

 ネパールの義援金の件ですが、本

日例会参加者全員のご協力をいただ

くことができました。大変ありがと

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 30日に岐阜ABグループの合

同会員増強セミナーが開催されます。

参加予定の方は参加の方よろしくお

願いしたします。 

委 員 会報 告 
25 周年記念事業委員会 

委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日、午後 6 時 30 分より、レス

トランサフランにて委員会を開催し

ますので、お間違えのないようにお

願いします。また、6 月 16 日（火）

例会終了後にも委員会を計画してい

ますので、今からご予定をお願いし

ます。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

伊藤善男君 

 AB グループのゴルフコンペ優勝し

ました。ありがとうございました。 

7 月 13 日の日野皓正のチャリテ

ィ・ゴルフ・コンサート参加よろしく

お願いします。 

市橋英二君 

 前回は沢山のロータリーメンバー

で会社訪問していただきありがとう

ございました。 

安澤嘉崇君 

 先日の岐阜清流マラソンにて、ベ

ストタイムを更新できました。本日

の卓話よろしくお願いします。 

★誕生日おめでとうございます★ 

若曽根広康君 

 44 歳になりました。これからも歳に

負けず頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 6 月 2 日(火) 

第1151回例会 第1071号

2014-15  RI テーマ 
ロータリーに輝きを 

25 周年へ向けて・・・ 
中長期ビジョンの実践を 

会 長 中 山  章 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数33名（出席免除4名）

本日出席20名 72.73％ 

[行事] 新会員卓話 

『中核充填所について』 

    篠田たつゑ会員 

『私の履歴書』安澤嘉崇会員 

担当 副幹事

第１１５０回 

平成２７年５月２６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１１５２回 

平成２７年６月１６日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 1 年を振り返って 

 25 周年に向けて 

中山 章会長 

担当 会長

 

 

卓 話 

『中核充填所について』 

篠田たつゑ会員

『私の履歴書』 安澤嘉崇会員 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 

岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

 


